

Un Crime près d' Hirson

Une septuagénaire assassinée à coups de couteau

Un crime horrible, dont le vol fut le mobile, a été commis mardi matin, vers 6 heures, dans une maison isolée, près d'Hirson, à cause d'une somme d'argent dans la région.

Dans une maison isolée

Dans une petite maison basse à Lormbert, au lieu dit « Le Pavé », commune de Marigny, petite commune distante de 6 à 7 kilomètres d'Hirson et à cause d'une somme d'argent dans la région.

La scène du crime

La victime a raconté la scène de la façon suivante : Elle se trouvait seule dans la maison, mardi vers 7 heures du matin pour faire des courses à Hirson. Une demi-heure après son départ, alors qu'elle était occupée à laver du linge dans la cuisine, elle entendit le dos tourné à la porte donnant sur la rue, un individu dont elle donna le signalement complet, se précipiter dans la maison, lui demanda de lui prêter un couteau, qu'il refusa. Elle se précipita vers la porte, mais elle ne put ouvrir, car elle n'avait pas la clé. Elle se précipita vers la porte, mais elle ne put ouvrir, car elle n'avait pas la clé.

Lardés de quatre coups de couteau

En même temps que la gendarmierie d'Arbonne arrivait à la maison, M. Simon, gendarme de Marigny, venait donner des soins à la pauvre femme qui souffrait beaucoup de ses blessures.

Une arrestation... non maintenue

Assisté que les gendarmes des environs furent mises au courant du crime, les recherches commencèrent et un jeune domestique d'une ferme des environs, fut arrêté. Confronté avec la victime, qui ne le reconnut et en présence de ses vêtements, l'arrestation, le jeune homme après plusieurs heures d'incarcération, fut remis en liberté.

La victime succombe à l'hôpital

En dépit des soins qui lui furent prodigués Mme Vve Chul, qui n'a pas cessé de conserver depuis le drame toute sa lucidité, a succombé mercredi vers 10 heures du matin, à l'hôpital d'Hirson, où elle avait été admise d'urgence.

Deux cheminots écrasés près de Saint-Quentin

Tous deux sont morts, broyés par un express Le 12 février, vers 9 heures, les gendarmes de Fresnoy-le-Grand, étaient prévenus téléphoniquement par M. le Maire de Fonsomme, qu'un accident avait causé la mort de deux ouvriers s'étant produits sur la voie ferrée à proximité du hameau de Courcelles, commune de Fonsomme.

Un individu correspondant à ce signalement a été vu vers 11 heures du matin, à Fonsomme, à une distance de 10 kilomètres du crime de quelques kilomètres et semblait se diriger vers Fresnoy. Sa trace n'a pu être relevée dans cette commune, mais il se précipita vers Fresnoy, où il se précipita vers Fresnoy, où il se précipita vers Fresnoy.

Un groupe de travailleurs, occupé par l'entreprise de la voie ferrée, à la réfection de la voie ferrée, était descendu à 7 heures 30 en gare d'Essigny-le-Petit. Le chantier où ils travaillaient se trouvant environ à 1 kilomètre 300, c'est en suivant la voie qu'ils se rendirent à un brouillard assez dense couvrait la campagne. Les ouvriers, en plusieurs fractions, marchaient à environ 80 centimètres des rails, sur la sentier les longeant.

Un mécanicien de Bapaume a été écrasé par un wagon Dans la soirée vers 4 h. 45, M. Joseph Guillemot, 27 ans, employé à la voie de 0.60 se rendait à pied de Fresnoy-Corcelles à Bapaume. A mi-chemin de ces localités, ayant rencontré une rame de wagons chargés de matériel, et le serré-frein Desebroux qui sera distrait des disponibilités réservées aux dommages de guerre et les petits sinistres seront les premiers à être victimes.

Un mécanicien de Bapaume a été écrasé par un wagon Dans la soirée vers 4 h. 45, M. Joseph Guillemot, 27 ans, employé à la voie de 0.60 se rendait à pied de Fresnoy-Corcelles à Bapaume. A mi-chemin de ces localités, ayant rencontré une rame de wagons chargés de matériel, et le serré-frein Desebroux qui sera distrait des disponibilités réservées aux dommages de guerre et les petits sinistres seront les premiers à être victimes.

Un mécanicien de Bapaume a été écrasé par un wagon Dans la soirée vers 4 h. 45, M. Joseph Guillemot, 27 ans, employé à la voie de 0.60 se rendait à pied de Fresnoy-Corcelles à Bapaume. A mi-chemin de ces localités, ayant rencontré une rame de wagons chargés de matériel, et le serré-frein Desebroux qui sera distrait des disponibilités réservées aux dommages de guerre et les petits sinistres seront les premiers à être victimes.

Un mécanicien de Bapaume a été écrasé par un wagon Dans la soirée vers 4 h. 45, M. Joseph Guillemot, 27 ans, employé à la voie de 0.60 se rendait à pied de Fresnoy-Corcelles à Bapaume. A mi-chemin de ces localités, ayant rencontré une rame de wagons chargés de matériel, et le serré-frein Desebroux qui sera distrait des disponibilités réservées aux dommages de guerre et les petits sinistres seront les premiers à être victimes.

Un mécanicien de Bapaume a été écrasé par un wagon Dans la soirée vers 4 h. 45, M. Joseph Guillemot, 27 ans, employé à la voie de 0.60 se rendait à pied de Fresnoy-Corcelles à Bapaume. A mi-chemin de ces localités, ayant rencontré une rame de wagons chargés de matériel, et le serré-frein Desebroux qui sera distrait des disponibilités réservées aux dommages de guerre et les petits sinistres seront les premiers à être victimes.

Un mécanicien de Bapaume a été écrasé par un wagon Dans la soirée vers 4 h. 45, M. Joseph Guillemot, 27 ans, employé à la voie de 0.60 se rendait à pied de Fresnoy-Corcelles à Bapaume. A mi-chemin de ces localités, ayant rencontré une rame de wagons chargés de matériel, et le serré-frein Desebroux qui sera distrait des disponibilités réservées aux dommages de guerre et les petits sinistres seront les premiers à être victimes.

Le relèvement de l'intérêt des bons du Trésor

M. de Lasteyrie nous déclare que la mesure n'est que passagère

(De notre Rédaction Parisienne)

M. de Lasteyrie nous a déclaré ce soir au sujet du relèvement du taux d'intérêt des bons du Trésor et de la Défense Nationale que cette mesure n'était, dans son esprit, que passagère.

Il y a un an, nous a dit le ministre des Finances, au cours de l'existence de ces bons, il y a eu une diminution. J'avais pris en conséquence la décision d'abaisser d'un demi-point le taux d'intérêt des Bons du Trésor et de la Défense Nationale.

Le relèvement du taux d'intérêt des bons du Trésor et de la Défense Nationale de trois points, a été décidé par l'Officiel ce matin, suivant la décision du ministre, ce taux est relevé d'un demi point à partir du 15 février.

Le règlement des dommages aux Sinistres

Une circulaire donnera des précisions aux intéressés

Au cours de la réunion de la Commission des Régions Libérées, qui eut lieu mercredi à la Chambre, M. Reibel a annoncé qu'il allait publier une circulaire au sujet de la mesure que l'on a prise en ce qui concerne les dommages aux sinistres.

Un Belge volait des rails et les revendait

Il vient d'être arrêté à Viesly à la suite d'une "imprudence"

Sur mandat d'arrêt du parquet de Vouziers (Ardennes), la gendarmerie de Castry vient d'arrêter à Viesly, nommé Augustin, âgé de 25 ans, né à Hesse-Saint-Paul (Belgique) pour inculpation de vol, escroquerie, faux et usage de faux.

Un télégramme intercepté avertit la police

C'est à la suite d'une imprudence que le Belge fut arrêté. Fria peut-être le mot, il a répondu à son père nourricier, à Vouziers, demandant à ce dernier s'il pouvait sans danger retourner dans la contrée. Hélas ! la police qui veillait, intercepta le télégramme et apprit ainsi la nouvelle résidence du délinquant.

Elle m'a coûté plus de dix mille francs

Dans son désarroi, il se retourna vers sa maîtresse, qu'il accabla d'injures, déclarant même aux gendarmes qu'elle lui avait coûté plus de dix mille francs !

Pour la réintégration des cheminots révoqués

Paris, 14. — M. Rognon, président du Groupe de défense des cheminots, communique la note suivante : « Après avoir entendu l'exposé de la situation fait par les citoyens Bidegaray et Bruges, le groupe de défense des cheminots décide de continuer son action en faveur de la réintégration des cheminots révoqués lors de la grève de 1920 ; il estime qu'il serait dangereux d'embaucher de la main-d'œuvre inexpérimentée ou prise dans la campagne, ce qui serait contraire au bon fonctionnement du service et des intérêts ruraux alors qu'il est préférable d'utiliser la main-d'œuvre exercée de cheminots professionnels ».

EN DEUX LIGNES

Madrid. — Le voyage à Bruxelles des souverains espagnols est reporté de mars à mai.

Paris. — Une pellicule espagnole a été volée. Un cap, les 5 sous-off, 4 soldats blessés.

Limoges. — Tous les patentes sont inv. au meeting de prot. contre la d.-décime, 16 février.

Puteaux. — 145 familles ouvrières emmenées dans les habitations de la région de Paris.

Paris. — L'Officiel publie la nomination de com. de la Légion d'honneur au radiog. Valéry.

La Journée Sportive

Football-Association

La Coupe de France LE RACING-CLUB DE ROUBAIX ROULEN LE 15 MARS 1922.

Le match qui mettra aux prises le Racing-Club de Roubaix et le Red Star Amical-Club de Paris, sur le terrain du Football-Club de Roubaix, le 15 mars prochain fait l'objet de la conversation de maints sportsmen régionaux, outre les supporters de l'un ou de l'autre des deux équipes s'apprêtent, sous assurance, à faire le déplacement pour assister à la rencontre des équipes parisiennes et roubaixiennes.

Dans sa dernière réunion, le Comité du R.C.R. a envisagé la possibilité de grouper toutes les personnes désireuses de se rendre à Roubaix et a déjà fait les démarches nécessaires pour obtenir un train spécial qui partirait de Roubaix, en s'arrêtant à Lille, dans la soirée du dimanche, vers 6 h. 30 et reviendrait dans la soirée du même jour. Sans pouvoir fixer exactement le prix du billet aller et retour, il est certain qu'il ne serait pas supérieur à 39 francs par personne en seconde classe.

Le Comité du Racing-Club de Roubaix adresse donc, par la voie de la presse, aux sociétés sportives comme aux habitués de ce sport, un avis relatif à la Journée Sportive de la région du Nord et à l'avantage de solliciter dès à présent, les inscriptions qui seront closes le 24 février. Elles doivent parvenir au siège social du Club, 25 rue de Valenciennes, à Roubaix et doivent être accompagnées d'un mandat de billet mentionné plus haut et reçu sera remis aux souscripteurs. Si les adhésions atteignent le chiffre de 400 voyageurs par exemple, le coût du voyage sera réduit et la somme versée en trop sera remboursée au prorata.

Demands de matches

Association Sportive Hellmolesse. — 1re équipe : 25 février, 1er avril.

Un Belge volait des rails et les revendait

Il vient d'être arrêté à Viesly à la suite d'une "imprudence" Sur mandat d'arrêt du parquet de Vouziers (Ardennes), la gendarmerie de Castry vient d'arrêter à Viesly, nommé Augustin, âgé de 25 ans, né à Hesse-Saint-Paul (Belgique) pour inculpation de vol, escroquerie, faux et usage de faux.

Une femme s'est suicidée avec ses deux fillettes

Nous avons relaté le terrible drame de la misère qui se déroula à Paris ces derniers jours, et au cours duquel une pauvre femme s'est suicidée avec ses deux fillettes.

Les canons turcs font silence

Constantinople, 14. — Le calme continue à régner à Smyrne, ce qui prouve que l'accord complet et l'attitude énergique des Alliés ont produit une certaine impression dans les milieux officiels turcs.

La médiation romaine fera-t-elle cesser le conflit d'Orient

Constantinople, 14. — Le calme continue à régner à Smyrne, ce qui prouve que l'accord complet et l'attitude énergique des Alliés ont produit une certaine impression dans les milieux officiels turcs.

Les Alliés consentiraient à retirer 12 unités

Paris, 14. — On sait que les Alliés ont fait une réponse collective à Ankara. Or, pour donner aux Turcs toujours très inquiets, une preuve manifeste que les grandes puissances n'ont aucune arrière-pensée d'agression à l'égard de leur pays, les Alliés, qui ont maintenant devant Smyrne 22 bâtiments de guerre, ne laisseraient que 10 unités, soit exactement le même nombre qui s'y trouvaient avant l'ultimatum.

S'ils ne partent pas, les pavires seront bloqués

Constantinople, 14. — Les nouvelles reçues de Smyrne disent que le gouverneur et le commandant de la place ont tenu une réunion avec les représentants alliés au sujet des vaisseaux de guerre ancrés dans le port.

Pour la paix, les Roumains déploient une grande activité

Bucarest, 14. — Le gouvernement roumain continue à déployer une grande activité auprès de la délégation ottomane. Ses efforts sont dirigés dans le sens de la conciliation pour convaincre les Turcs que quelques sacrifices de leur part suffiraient à rétablir la paix en Europe.

M. Brătianu a reçu Ismet pacha. Il a ensuite reçu les représentants de la Grande-Bretagne, de l'Italie et de la France et leur a exposé le résultat de son entrevue avec Ismet pacha.

Les ports interdits

Londres, 14. — Le correspondant de l'«Exchange Telegraph» à Constantinople signale que les navires marchands ne seront plus autorisés à pénétrer dans le golfe d'Emirdag de 14 heures au coucher du soleil. Des batteries ont été mises en position de chaque côté du golfe, dont l'entrée est strictement interdite aux navires de guerre.

Boxe

Siki offre sa revanche à Carpentier

Paris, 14. — Une lettre adressée au «Matin» par le champion de France, indique formellement que Battling Siki offre Carpentier sa revanche. Comme M. François Descombes, disait après la réunion de la Fédération Française de Boxe, que Georges Carpentier était décidé à recevoir Siki, Siki n'avait tout autre boxeur, la match-revanche s'impose donc plus que jamais.

Cyclisme

Une Course à Vieux-Condé

Le dimanche 13 mars prochain, se disputera à Vieux-Condé, une course cycliste dénommée Grand-Prix d'Ouverture sur un parcours d'environ 50 kilomètres. Cette épreuve est réservée aux débutants habitant les régions du Nord et du Pas-de-Calais et sera dotée de 300 francs de prix en espèces. Les engagements fixés à 3 francs, sont dès maintenant reçus chez M. Dutilleul, place du Centre, à Vieux-Condé.

Cross-Country

Sporting Club Fivois

Les membres du S. C. F. sont informés que le Championnat de Cross du Club aura lieu le 25 février. Divers prix y seront adjugés. A cet effet, les membres adhérents, Dolguin, Bedu, Barrens, Vandevy, Pogre, Dangron, Vangroon, Brullé, Tuppens, Butin, Balien sont priés d'être au vestiaire le 15 février, à 10 heures.

La mise tue des mères et leurs enfants

Nous avons relaté le terrible drame de la misère qui se déroula à Paris ces derniers jours, et au cours duquel une pauvre femme s'est suicidée avec ses deux fillettes.

L'accident de chemin de fer de Baisieux

LA RESPONSABILITE DU GARDE-FREIN SEMBLE ENGAGEE. Nous avons relaté hier, la rencontre qui s'était produite à Baisieux, entre l'express de Bruxelles-Lille et un train de marchandises en stationnement.

Arrêtée dans le Midi, pour intelligences elle rend perplexes les juges de Lille

Nous avons, il y a quelques semaines, relaté l'arrestation dans le midi de la France, d'une femme : Flora Culot, épouse Plumart, condamnée, par contumace, à 30 années d'emprisonnement, par le Conseil de Guerre de la Ire Région, pour intelligences avec l'ennemi.

Au Conseil National des Mineurs

Un manifeste a été rédigé et une résolution importante votée. Paris, 14. — Dans un manifeste rédigé à la suite de la réunion d'aujourd'hui, le Conseil National indique aux mineurs que les exploitants ont refusé de satisfaire à la question du relèvement des salaires et que les syndicats ne doivent pas se laisser aveugler par des promesses illusoire et des discours charitables, de quelque côté qu'ils viennent.

L'ordre de grève des mineurs unitaires est lancé

Paris, 14. — Dans un manifeste rédigé à la suite de la réunion d'aujourd'hui, le Conseil National indique aux mineurs que les exploitants ont refusé de satisfaire à la question du relèvement des salaires et que les syndicats ne doivent pas se laisser aveugler par des promesses illusoire et des discours charitables, de quelque côté qu'ils viennent.

Le mouvement général commencera vendredi matin

Paris, 14. — Suivant l'appel de la Fédération Unitaire des Travailleurs du Sous-Sol, la grève générale est déclarée à partir de vendredi matin.

Un tortionnaire allemand a été condamné à mort

Amiens, 14. — En 1917, le sergent Loosch, de la gendarmerie allemande a tué à Pionnion le sieur Lebun et a blessé la dame Theouvenin.

La création d'un marché des laines à Dunkerque

La Chambre de Commerce de Tourcoing vient de solliciter pour le principe de la création à Dunkerque d'un marché de laines tel qu'il en existe à Londres, à Liverpool et à Anvers. Elle a décidé de demander à l'Union des Négociants en Laines d'en étudier les voies et moyens.

Le temps d'aujourd'hui

Temps brumeux. Quelques bruines ou chutes de pluie ou neige. Température minimum...

L'indemnité de cherté de vie aux fonctionnaires

La répartition des votes des députés du Nord et du Pas-de-Calais

Le 26 janvier la Chambre des députés a ainsi que nous avons publié, voté après un débat l'article 26 C ainsi libellé : Le décal HX par l'article 1er de la loi du 30 juin 1921 pour la suppression des indemnités exceptionnelles de cherté de vie de 720 francs par an, allouées aux personnels civils de l'Etat est prorogé jusqu'au 31 décembre 1922.

Toutefois cette indemnité sera diminuée de 60 francs par an pour les membres des personnels visés n'ayant point de personnes à leur charge dans les conditions données lieu à l'attribution de l'indemnité par charges de famille.

Cet article a été voté par division. Le premier paragraphe a été adopté à l'unanimité, le deuxième a fait l'objet d'un scrutin et a été voté par 130 voix contre 251.

Une protestation du Conseil de la Fédération Nationale

Dans un ordre du jour publié récemment, le Conseil de la Fédération Nationale des Syndicats de fonctionnaires proteste contre le vote de la loi sur la suppression de l'indemnité de 60 francs par an de l'indemnité de cherté de vie, pour les fonctionnaires n'ayant point de charges de famille ; et dit que cette loi tend à faire payer par les fonctionnaires solitaires et sans enfants, l'augmentation de 120 francs des indemnités pour charges de famille, à pour but d'essayer de diviser le personnel.

Une arme singulière pour se battre

Avec une longue aiguille un homme blessa son adversaire à Linelles. Une singulière affaire de coups et blessures, sur laquelle toute la lumière n'est pas encore faite, a été produite à Linelles, dans la journée de dimanche.

Si elle s'appelle Culot elle a bien du "culot"

Nous avons, il y a quelques semaines, relaté l'arrestation dans le midi de la France, d'une femme : Flora Culot, épouse Plumart, condamnée, par contumace, à 30 années d'emprisonnement, par le Conseil de Guerre de la Ire Région, pour intelligences avec l'ennemi.

Le temps d'aujourd'hui

Temps brumeux. Quelques bruines ou chutes de pluie ou neige. Température minimum...

RHUM ST-JAMES

Grand Cru



« St James » ce prestigieux pays des Antilles est le lieu d'origine des premiers Rhums du Nord.

Une arme singulière pour se battre

Avec une longue aiguille un homme blessa son adversaire à Linelles. Une singulière affaire de coups et blessures, sur laquelle toute la lumière n'est pas encore faite, a été produite à Linelles, dans la journée de dimanche.

Si elle s'appelle Culot elle a bien du "culot"

Nous avons, il y a quelques semaines, relaté l'arrestation dans le midi de la France, d'une femme : Flora Culot, épouse Plumart, condamnée, par contumace, à 30 années d'emprisonnement, par le Conseil de Guerre de la Ire Région, pour intelligences avec l'ennemi.

Le temps d'aujourd'hui

Temps brumeux. Quelques bruines ou chutes de pluie ou neige. Température minimum...